

## 嫌いなことを繰り返し成長

先週木曜日の朝、セミの大きな鳴き声を聞き夏の始まりを感じたところでしたが、翌日から再び梅雨空となり、湿度の高い日が続いています。青い夏空が待ち遠しいですね。

さて、先週金曜日、4度目となる緊急事態宣言が、8月22日（日）までの6週間を目途として発令されました。変異株のリスクが若者にも高いとされているので、気を引き締めなおして「自分は大丈夫」など、根拠のない過信はせず感染予防の徹底を図ってください。

今回の緊急事態宣言中には、**オリンピックが7月23日に開会し、8月8日に閉会**します。どのようなオリンピックになるのか、誰もが経験したことない未知の状況下でのイベント開催という世界的にも歴史的な瞬間となります。しっかり記憶に残したいですね。



とはいえ、皆さんが楽しみにしていた夏休み、日常から離れて、旅行をしたりボランティアをしたりなど、様々な計画を立てていたことと思います。また、部活動も夏の間の成長は1年間の中でも最も大切な時間です。皆さんに、**日中を含めた不要・不急の外出自粛やマスクの着用、手指の消毒などの感染予防の徹底**とともに、期末考査終了後に大きく動き出したばかりの部活動についても制限しなければなりません。熱い、熱い夏を楽しみにしていたことと思いますが、ここは一踏ん張りの我慢をおねがいします。

昨年の緊急事態宣言下での夏休み、「巣ごもり需要」として、「あつまれどうぶつの森」が大ヒットし、アバターがバーチャルな夏休みを走り回り、崖から海にダイブするなどの夏休みを楽しみつくすCMが印象的でした。今年の夏休みはどんな様子になるか楽しみです。様々な変化を楽しんじゃいましょう。

でも、**夏休み中、もし一人でつまらなくなったら学校に来てください。学校はいつでも開いています。少しでも不安を感じたら先生と話しに学校に来てください。待っています。**

## ぶらり、あらこう散歩

【全日】都内約400校の学校が各種目で技術と精神を磨き上げ、お互いの練習の成果を確かめる。そんな「競い合い、磨きあい、高めあう」姿を試合では感じます。先週土曜日に、荒川工業高校硬式野球部の夏の甲子園大会地区予選1回戦の応援に行ってきました。出場校の約半数が負けてしまう1回戦。全ての学校が勝つために1年間、技術を磨いてきています。試合は、最終回まで勝利の女神がどちらに微笑むかわからない緊迫した状況でしたが、決勝打を放たれ惜敗してしまいました。その中で、チームメイトに常に体を向け鼓舞し続け、ボールを受け続けたキャプテンの姿が印象的でした。**悔しい思いも、1回戦突破の願いも、しっかり次のチームに引き継いだ**のではないのでしょうか。さあ、2年生！自分たちのチーム作りです。**「俺たちはできる」と自分たちを信じ、しっかり汗をかこう。青春っていいなあ～。**



【定時】先週火曜日、期末考査の終了を告げるチャイムが鳴ると、「終わった～っ。」と安どの声、直ぐに、それぞれが部活の活動の場に向い、体育館でバドミントン部とバスケットボール部が活動開始、顧問の先生方も一緒に汗を流します。いいな～っ！定時制の部活動！部活動を通して、お互いに感謝し、協力する。私が部活動に期待すること、生涯スポーツや文化につながること。**人生を支えてくれる趣味（スポーツ・芸術など）に出会えたら最高**ですね。

それにしても、夜間に生徒たちと一緒に汗をかき、**活動を支える先生方は凄い。大感謝！**成長や変化を楽しめ！熱く行こうぜ！荒工生！**「未来を創る！彩る！荒川工業」**